IBA Basel et Observatoires des villes de Bologne et Turin : quelles formes de planifications urbaines ?

La conférence aura lieu le 14 mai à 17h30

Salle 601 à l'ENSAS : 6-8 Bvd Wilson à Strasbourg (quartier gare)

Conférenciers:

Cristiana MAZZONI et Roberta BORGHI (AMUP, ENSAS) ; Jean-Marc BIRY (CAUE 67) le 14 mai, salle 601 à l'ENSAS, à 17h30.

Résumé:

Comment s'appuyer sur l'expérience de planification entreprise dans d'autres villes (comme Bâle ou Turin) pour poursuivre le débat sur le développement métropolitain de Strasbourg ?

Présentation du contenu:

L'Europe est de plus en plus amenée à mettre en place de nouveaux dispositifs, outils et processus de planification des villes et des territoires au croisement des anciennes frontières - et, au-delà de ces dernières, à se confronter à l'évolution des pratiques urbaines de ses villes d'art et de culture.

Dans sa dimension de métropole rhénane et européenne, Strasbourg se doit de réfléchir à la gouvernance et aux méthodes de la planification de son territoire à grande échelle. Près de nous, l'IBA Basel constitue un exemple incontournable, mais les Observatoires des villes de Bologne et Turin pourraient également nous inspirer.

NB : Pour plus d'information préalable, l'opération IBA de Bâle est décrite le site www.iba-basel.net